

Verhoeven Gruppe übernimmt Hans Helmling Baumaschinen GmbH & Co KG

Die familiengeführte Verhoeven Gruppe mit Sitz in Maarheeze, Niederlande übernimmt zum 1. Januar 2025 den Baumaschinenhändler Hans Helmling Baumaschinen GmbH & Co KG mit Sitz in Fürth / Deutschland.

Die Firma Hans Helmling Baumaschinen ist seit 1993 Takeuchi Händler und seit dieser Zeit Partner der Wilhelm Schäfer GmbH, ebenfalls ein Tochterunternehmen der Verhoeven Gruppe. Die Firma HHB beschäftigt aktuell 17 Mitarbeiter an zwei Standorten in Fürth & Bensheim. Beide Standorte der HHB mit allen Arbeitsplätzen werden langfristig gesichert. Der Name und die Marke bleiben unverändert bestehen, das Unternehmen bleibt eigenständig als Baumaschinenhändler. Auch für die Kunden der HHB ändert sich im vertrauensvollen Verhältnis zueinander nichts. Der Firmengründer, Herr Hans Helmling, wird in den ersten Monaten nach dem Betriebsübergang der neuen Geschäftsführung weiter mit Rat und Tat eng zur Seite stehen.

Hans Helmling: „Nach fast 33 Jahren als familiengeführter Baumaschinenhändler war es für mich an der Zeit, meine Nachfolge solide zu regeln. Als Familie Helmling freuen wir uns daher sehr, mit der Familie Verhoeven eine exzellente Nachfolgelösung gefunden zu haben. Mit der Verhoeven Gruppe als neuem Inhaber haben wir eine echte win-win-Lösung gefunden, um in den kommenden Jahren weiter im Markt zu wachsen sowie unsere Standorte in Bensheim und Fürth mit allen Arbeitsplätzen langfristig zu sichern. Die VG kennt das Baumaschinengeschäft und unser Produkt aus dem Effeff, hier können wir sicher noch einiges voneinander lernen.“

Martijn Verhoeven, Inhaber der VG: „Als Familie Verhoeven sind wir ausgesprochen glücklich, diese tolle Lösung für unsere Gesamtorganisation und alle beteiligten Menschen gefunden zu haben. Wichtig war uns insbesondere, die Arbeitsplätze der HHB mit ihren 30 Jahren Erfahrung als Takeuchi Händler langfristig sichern.“

Mit dieser Übernahme investieren wir in die Zukunft in Deutschland und in unser Kerngeschäft mit Takeuchi. Als Verhoeven-Gruppe sehen wir diesen Schritt auch als wichtigen Beitrag dafür, ein stabiles Händlernetzwerk und den kompetenten Fachhandel für Takeuchi-Baumaschinen in Deutschland zu stärken und bestehende Strukturen nachhaltig zu erhalten.“